

13 noviembre, 2023

FIP Juniors World Padel Championships, El Presidente de la República, Santiago Peña, en la inauguración de Asunción: "se abre una ventana al mundo".

No quiso perderse el evento. Y su presencia atestigua no sólo el nivel absoluto del torneo mundial juvenil, sino también la importancia en términos de prestigio, la oportunidad para el país anfitrión y la visibilidad internacional alcanzada por el pádel en los últimos años. El **Presidente de la República de Paraguay, Santiago Peña**, se 'sumergió' literalmente entre los jóvenes protagonistas del Mundial en las fotos que estos días están rebotando por webs y redes sociales -publicadas por el propio Presidente de Paraguay en su cuenta de Instagram- nada más asistir a la ceremonia de inauguración de la **XIV edición del FIP Juniors World Padel Championships**, el campeonato del mundo juvenil de pádel, previsto desde hoy hasta el sábado 18 de noviembre en **Asunción**.

Un evento de extraordinaria trascendencia mundial, que el **jefe de Estado** de la nación anfitriona no quiso perderse. *"Estos eventos son una ventana de oportunidad para mostrar al mundo todo el talento de los atletas paraguayos y también colocar a nuestro país en un lugar destacado para todo tipo de eventos deportivos"*, dijo, *"¡Todas las delegaciones son bienvenidas en Paraguay!"*.

A la ceremonia inaugural, que tuvo lugar en Asunción, asistió también **César Ramírez, Ministro de Deportes de Paraguay**: *"Es un honor y un gran momento de felicidad para nosotros celebrar este evento, del que Paraguay es anfitrión por primera vez. Pero, sobre todo, celebramos a estos atletas que se han preparado durante tanto tiempo para disputar este Mundial. Estoy seguro de que todos los deportistas en este escenario vivirán una experiencia única, tanto técnica como humanamente. Doy las gracias a la Federación Internacional de Pádel por habernos elegido y al Presidente Santiago Peña, sin el cual todo esto no habría sido posible"*.

El **Presidente de la Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro**, también se mostró emocionado: *"También quiero dar las gracias al Ministro de Deportes, César Ramírez, así como el miembro del COI y Presidente del Comité Olímpico Paraguayo, Camilo Pérez. Había otras candidaturas y otros proyectos para este Mundial, pero elegimos a Paraguay y a su federación porque sabemos que la organización y el público paraguayos son únicos en el mundo. También quiero dar las gracias a Diego Miller y a la American Padel Federation por el trabajo que están realizando y, por supuesto, a los 400 jugadores y jugadoras de los 17"*

países presentes en este Mundial. Esto para vosotros - dijo Carraro dirigiéndose a los atletas- será una experiencia inolvidable, una celebración y una competición que os ayudará a crecer. Y como les dije , ‘vamos chicos, esta es vuestra fiesta! Lucháis en cada bola, intenten ganar cada partido, pero háganlo siempre con una sonrisa en la cara. Porque, pase lo que pase, ¡habéis ganado vosotros!’ ”

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation
Email: press@padelfip.com